



El mejor coche...

CHRYSLER

CARLOS MARTÍNEZ MONTERO CARLOS MARTÍNEZ MONTERO

\$ausicianumisemanesemassemannaminamisemak

AÑO I

ALBACETE, sábado 16 de enero de 1932

NÚM. 13

EN EL PANTANO

Habló, anoche, desde la tribuna del Ateneo, don Emilio Palomo. Propugnó por una política de izquierdas.

Allí mismo puso el paño al púlpito el señor Ossorio y Gallardo y se nos presentó colocado en el centro. Un día u otro oiremos hablar a las derechas.

Todos propugnan por lo mismo: por una era de concordia, de paz y de justicia.

Parece que place a esta España, a los hombres de esta España, no salir del pantano. Antaño, las luchas fratricidas de carlistas contra liberales; hoy que la República es un hecho, se agitan los sindicalis-

tas y se muestran intransigentes las derechas.

Así no se hace patria. Cuando hay problemas candentes, de la importancia y la transcendencia del de la tierra, de cuya resolución depende la prosperidad de la agricultura, fuente principal de la riqueza nacional, deben acallarse las pasiones y laborar los hombres doctos y peritos en la materia.

Estamos en el pantano, oteando las laderas feraces, las cumbres apetecidas.

Hay que hacer un esfuerzo, sacudirse el lodo y elevarse, elevarse...

califord lee be

EL CONDE Y LA CAZA

Ese vicjo reloj de cuco de la antigua monarugía que se llama don Alvaro de Figueroa, ha vuelto a sonar con los campanados de unas declaraciones.

El conde de Romanones ha "jugado un rato al diálogo" con un periodista madrileño y lo más interesante de da conversación es ese cuentecito que ha soltado sobre la caza con reclamo, de la que dice que es enemigo.

Nunca aseguramos que el viejo político, cazador empedernido, fuera enemigo de esa clase de caza. Muchas veces estuvo en el puesto, lleno de pa-ciencia, a la espera del cauto de la codorniz v sólo disparó cuando su astucia entendió que el momento opertuno ya habia llegado.

Ahora, el coude de Romanones, no es el de antes. La jornada gloriosa del 14 de abril puso un epitatio a las cosas viejas y carcomidas que él tan sabiamente manejaba como hábil prestidigitador de la política.

De entonces acá España ha cambiado nucho. Pero don Alvaro, consecuente con sus convicciones, sigue hablando en monárquico abrazado a su amigo Brocas, y tal vez haya perdido sus aficiones a la caza ante el fraca-so de no haber podido cobrar aquella pieza que, acosada, salió huyendo por la carretera...

Asamblea de Diputaciones

A requerimientos de la Diputación provincial de Burgos mañana se celebrará en dicha localidad una Asamblea de Diputaciones para tratar del Estatuto Catalán, la de Albacete no manda representación por estimar que siendo cuestión a debatir en las Cortes, no cabe prejuzgar una solución ya que en definitiva estas dirán la última palabra.

HACE 61 AÑOS

DEBATE

edacción, Imprenta y Admón, San Agustín, 27

Del número del 16 de Enero 1871

Se nos asegura que se trata de establecer en una sucursal de la partida de la porra en Almansa, para contener algún tanto las aspiraciones republicanas que manifiesta aquella independiente y digna ciu-

Auguramos mal fin a los bravos.

Hemos teuido el gusto de recibir el Almanaque Pintoresco para 1871, que hu publicado en esta capital una sociedad de jóvenes ilustrados.

Al examinar sus preciosas caricaturas y sus magníficos artículos vemos que nuestra capital se incorpora al movimiento literario de España.

Damos la enhorabuena a los redactores de tan precioso Almanaque, y gracias a a nuestros buenos amigos señores Vicén y Jorreto por su fina galantería al enviarnos un ejemplar.

La policía no persigue a la casa de juego, sino que se la vé en ciertos garitos a altas horas de la noche.

Rogamos al Sr. Gobernador, que solo piensa en perseguir nuestro periódico, que averigüe la vida que hacen los polizontes.

Suponemos que presentarán la dimisión de los destinos que desde la revolución setembrina vienen desempeñando, algunos individuos que se llaman republicanos.

Aclaración

Por un error de ajuste en nuestro número de ayer aparecieron solamente unos fragmentos de la charla habida entre las hermanas Adriani y nuestro redactor don Luis Azorí Risueño, por lo que se notaba la falta de cohesión en los párrafos.

Por ello pedimos disculpa a las mencionadas artistas y a los lectores que no adivinaran el por qué de la falta de ilación en el curso de la interviú.



APÓSTOLES

¿Apóstoles de mai arte? ¡Con la música a otra parte!

Apostol que en veloz auto y enchufado ricamente corres a ver al incauto: cuando discurra la gente no tardarán en gritarte: ¡Con la música a otra parte!

Apostol de «ora por nos»: jauién te pondrá como ejemplo si ejemplo no eres de Dios? Como Cristo baje al templo, bien pronto volverá a echarte. ¡Con la música a otra parte!

Apostol de Barselona: para el chupen, la Unitat; mas, si la bolsa no sona, venga Generalitat y a dar más guerra que Marte. ¿Con la música a otra parte!

Apostol cursi-melón que del a, e, i, o, u vas en el primer rengión: ¿Cuál de la cultura tú vas a ser portaestandarte? ¡Con la música a otra parte!

Apostol de aleve Star en cuyo credo protervo no hay más dogmas que robar y hacer astillas at Verbo: ztů, ciudadano baluarte? ¡Con la música a otra parte!

Apóstoles todos, todos, tras de cuyo vario mote sólo hay hipócritas modos: sois de Judas Iscariote discipulos en el arte. ¡¡Con la música a otra parte!!

Francisco BELMONTE.

ANECDOTARIO

LAS DECRETALES

Un alumno de los que no atascan, se examina de Derecho Canónico en la Universidad de Murcia.

Se trataba de un agrio asunto de Decretales y, a la primera pregunta, el fresco examinando, como una bala suelta un camelo imponente.

- Pero hombre, por Dios! ¿Dónde ha leido usted eso?

-En las Decretales.

¿En qué Decretales? -En las de Clemente,

—¿Cual Clemente? -11En las Decretales de Clemente de Diego!!

Volutas politicas

Celebraron una reunión los radicales de Albacete.

--0-

Pero no estuvieron solos los radicales.

Hubo allí radicales y también afines. Y simpatizantes.

Y la gente, al enterarse ¡claro! se ha hecho un lio y no sabe ya quien es quién. --0--

Esta noche, al filo de las nueve, hablaban dos conspícuos en el Paseo de la Renública.

Al enfrentarse, un saludo con una enhorabuena.

Extrañeza.

Insiste: - Enhorabuena porque es usted del Directorio Radical. -No soy del Directorio Radical. - Me han dicho que firma usted el manifiesto. -No firmo el manifiesto. - Dicen que se ha hecho usted radical. -No me he hecho radical.

Bajando, bajando la tara, este conspícuo queda en simpatizante,

--0--

Ya esperan que cante el gallo.

---0--

Que cantará en Barcelona. Pero en castellano.

Cabeza pétrea

DISPARA UN TIRO SOERE SU AD-VERSARIO Y AL REBOTAR EL PROYECTIL HIERE DE GRAVEDAD AL AGRESOR

Bilbao, 15 (4 m.) — Comunican de Amorebieta que se ha registrado allí un suceso por demás curioso.

Entre los vecinos José Rodríguez Móndez, de cuarenta y ocho años, natural de Madrid, y Juan Aguirre, ennado del anterior, y natural de Amorebieta, existían resentimientos antiguos. Esa mañana, Juan acudió a casa de José a pedirle explicaciones sobre no s sabe qué asunto que últimamente ventilaban entre sí.

Según el parte de la Guardia Civil, Juan agarró a su cuñado por el cuello con la mano izquierda mientras con la derecha empuñaba una pistole, con la que hizo hizo dos disparos contra su contrincante. Uno de los disparos dió en la cabeza a José; pero la bala rebotó-al menos eso dice textualmente el parte oficial—, y al rebotar fué a herir en el brazo izquierdo al agresor. La segunda bala dió en el marco de una puerta próxima.

El agredido, a consecuencia del golpe recibido en la bala en el parietal izquierdo, sufrió una lesión culificada de grave. La del brazo izquierdo del agresor se ha calificado de pronóstico reservado. Este último fué detenido

TELEFONO, DE "HOY" 119